

Compte-rendu de la réunion du Conseil étudiant de l'école Paul-Bruchési, 20 mars 2025

Étaient présents: Noémie Blanche Fortin, Éléonore Plamondon, Jérémie Siveton, Diego Duhamel Osorio, Clara Cesari, Augustin Lavoie, Noémie Louise Andrea Duponchel, Anne Beaulieu, Lenny Kuster, Henri Bouchard-Brouillette et Anne Joyce

1- La parole est à la députée Anne

La députée Anne Joyce, accompagnée de Clara Girard, propose une motion qui est adoptée à 10 députés contre 1. Elle se lit comme suit: «Depuis toujours, les enfants s'amuse à lancer des boules de neige. Malheureusement, les enfants de Paul-Bruchési en ont été privés cet hiver. Trop de règles les en ont empêché. Au début du mois, nous avons battu des records de précipitations; on se serait cru dans le film La guerre des tuques. Nous comprenons les risques liés à cette activité, mais nous jugeons que nous aurions dû avoir le droit d'en lancer, car en tant qu'enfants, nous devons développer la capacité à prendre des risques raisonnables. Nous priver de ce classique d'hiver nous fait perdre de beaux moments de notre enfance. Voilà pourquoi le conseil étudiant souhaite que pour l'hiver 2025-2026, des solutions soient trouvées afin que cette activité puisse avoir lieu. Celle-ci pourrait se tenir à des moments précis, dans une zone prédéterminée, avec des règles strictes établies, et encadrée par une surveillante. Que ce soit sur un mur ou, idéalement, d'autoriser de réelles batailles de boules lorsque la neige est optimale, nous pensons que, comme la Société canadienne de pédiatrie sur le développement sain de l'enfant par le jeu risqué extérieur l'a écrit, l'école devrait trouver une façon des nous accorder cette latitude sportive, culturelle et raisonnable. Nous pensons que le Code de vie devrait être modifié en conséquence. »

2- Pâques

- L'organisation de la Chasse aux cocos et du concours de coquilles d'œufs peinturées suivent leur cours. De plus amples informations sont à venir.
- Le premier ministre Henri s'engage à aller rencontrer Mme la directrice afin d'établir une entente concernant les surprises chocolatées traditionnelles à acheter.
- La députée Clara Cesari propose de recommencer le jeu de Trouve-lapin vécu il y a 2 ans. Les députés votent pour ce retour à l'unanimité et souhaitent que les trouveurs reçoivent un coupon afin de participer à un grand concours.
- Il y aura une distribution de Poste-Bruchési la semaine du 14 avril. Le Conseil vous invite à y participer en grand nombre.

3- La parole est aux députés

-Le député Larry dépose une motion que les députés votent à 10 contre 1. Elle se lit comme suit: «En prévision de l'hiver 2025-2026, le Conseil étudiant demande (si l'horaire de l'école demeure le même) que les 10 minutes où certaines classes doivent se rhabiller en fin de dîner pour sortir à l'extérieur soient abolies lorsque ces classes dînent dans leur classe. Le temps d'habillement et de déplacement rend cette organisation impraticable. Cette demande est seulement pour les groupes dînant dans leurs locaux (lorsque le dîner s'effectue au rez-de-chaussée, la gestion de ce 10 minutes étant plus réaliste).

-Anne Beaulieu reçoit des félicitations pour son projet de Grand ménage du jour de la Terre par le 3^e cyle le mardi 22 avril. Les enseignantes ont été impressionnées par les qualités organisationnelles de la proposition qui leur a été soumise via Mme la directrice. Les enseignantes doivent maintenant lui faire signe afin de confirmer les groupes participants et préparer la juste quantité de gants de latex et de sacs poubelle.

-Henri Bouchard-Brouillette continue de plancher sur l'organisation d'olympiques pour la fin d'année. Il aimerait une diversité de compétitions stimulantes. Le Conseil se demande s'il serait possible de profiter des installations de l'école Jeanne-Mance une date où ses élèves sont en journée pédagogique. Le député Diego Duhamel Osorio s'informerait auprès de sa mère qui œuvre pour l'arrondissement quant au parrainage possible avec des installations de la ville. M. Pascal piste le député Henri sur une activité de fin d'année sur laquelle travaille l'enseignante Mme Maxime afin de voir une possible co-organisation.

-Pour célébrer la fin de l'année, le Conseil réitère son souhait de publier un petit livret des recettes mais se demande si La Brigade culinaire a l'intention d'en réaliser un. Sinon, le Conseil aimerait vérifier si l'éducatrice Toko accepterait de les épauler. La députée Anne Joyce s'informerait.

-La députée Anne Joyce souhaite que soit inscrit qu'elle a réalisé son mandat d'organiser une glissoire de neige. Nous la félicitons, car ce fut un succès.

-La députée Noémie Fortin, qui a discuté avec Mme la directrice sur l'ajout d'un poteau de ballon poire, nous confirme que Mme Lavallée cherche un installateur.

Levée de la réunion à 12h41. Horaire des prochaines réunions à venir.